

Victoria de bronce para Cuba en continental sub 21 voleibol (m)



La Habana, 17 jun (ACN) Cuba derrotó 3-1 a Puerto Rico y conquistó medalla de bronce en el Campeonato Continental masculino de Norte, Centroamérica y del Caribe (Norceca) sub 21 de Voleibol, con sede en México, donde el invicto Estados Unidos logró el título.

Con ese resultado, los cubanos, no pudieron retener la corona conseguida en la anterior edición, pero lograron su octava presea en este tipo de certamen.

Los discípulos del DT Lian Sem Estrada tuvieron un mal comienzo, pero luego vencieron en los tres siguientes, con destaque para el gigante Daniel Martínez, autor de 30 puntos, 23 en ataque.

Estados Unidos venció en la final en duelo de invictos a Canadá con pizarra de 3-0.



Radio Habana Cuba